

保護者・生徒・学生の皆様へ

県独自ステージ「非常事態」の発表と新学期開始にあたり

平素より本校の教育活動にご理解とご支援を賜り厚く御礼申し上げます。また、医療従事者をはじめ感染防止にご尽力されている皆様に改めて深く感謝申し上げます。

さて高知県は19日、県内の新型コロナウイルスの感染が急速に拡大していることを受けて、県独自のステージを最も高い「非常事態」に引き上げました。本校では、予定通り令和3年9月1日(水)より新学期を開始致します。引き続き下記の対策に取り組むとともに、生徒・学生の皆さんが安心して楽しく通学できるよう努めてまいりますので、今後とも本校教育活動にご理解・ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

記

1. 学校生活における感染対策

- (1) 登下校時（スクールバスの車内含む）および校内では常時マスクを着用します。
- (2) 朝のSHRにおいて体調確認を実施します。
- (3) 休み時間および教室移動の際には、手洗い・咳エチケットを励行します。
- (4) 食事における県外生と県内生との接触機会を避けるため、寮生以外の生徒・学生は、9月1日～3日までの3日間は食堂利用ができません。県内通学生は、各自で昼食の準備をお願いします。なお、弁当販売は従来通り行います。
- (5) 食堂では隣の人と一定の距離を保った上で向かい合って座らず、同じ方向を向いて食事をとります。また、食堂内での会話は極力控えます。
- (6) 部活動においては手指消毒をはじめ、核競技団体が作成した感染対策ガイドラインに基づき、各競技性に配慮した感染対策に努めます。

2. ご家庭でのお願いについて

- (1) ご家族に感染者が出た場合には、クラス担任までお知らせください。
- (2) 毎朝、検温および体調を確認して下さい。
- (3) 発熱(37.5℃以上が目安)や咳症状等がある場合は、登校せず病院受診をご検討下さい。

3. 感染者および濃厚接触者などに対する偏見や差別の防止について

感染者および濃厚接触者とその家族、そして罹患した人々の治療にあたる医療従事者に対する偏見や差別につながるような発言・行動は断じて許されないものという考えのもとで、指導に取り組んでまいります。

4. 生徒指導部からの注意喚起

9月1日から2学期がいよいよ開始となります。2学期を迎えるにあたり、始業式前には以下の内容をしっかり確認してください。

(1) 服装・頭髪について

服装や頭髪に関する違反がないように、しっかりと身なりを整えて登校をするようにしてください。特に、頭髪については、長期休暇明けに指導されることが多くあります。また、服装・頭髪の違反によって帰宅指導となる場合もあります。きちんとした身だしなみを確認した上で、登校するようにしてください。

(2) 警察等関係機関との接触について

補導や事故などによって、警察や補導センターなどの関係機関と接触があった人は、必ず担任の先生、または生徒指導部に、始業式当日までに申し出るようにしてください。学校警察連絡制度によって、あとになって名前が挙がってくることをないように、必ず自己申告をしてください。

以上